## Eine Ballonfahrt mit dem Weltmeister der Lüfte

Der LOKALANZEIGER verlost einen Gutschein - Autogrammstunde mit Markus Pieper am Mühlenteich

Waldbröl (im) Am 3. Oktober, dem Tag der Deutschen Einheit, finden viele Aktionen statt.

So auch in Waldbröl, Am Mühlenteich.

Unter anderem wird dort der amtierende Weltmeister im Heißluftballonfahren von 15 -16 Uhr eine Autogrammstunde

Markus Pieper stieg zum ersten Mal 1986 in einen Ballon und war sofort Feuer und Flamme für diesen Sport. 1987 trat er in den Verein der "Bergischen Ballonfahrer Wiehl" ein.

Viele Lehrgänge und Prüfungen hat Markus Pieper seit dem absolviert und dass mit großem Erfolg.

Nach 150 Mitfahrten, 43 Ausbildungsfahrten und 700 Ballonfahrten mit 1000 Stunden als verantwortlicher Luftfahrzeugführer, wurde er im Juni 2004 Weltmeister im Heißluft-

Auch Gasballone beherrscht Markus Pieper meisterlich. Im September 2004, errang er in dieser Disziplin den fünften

Am 3. Oktober haben die Leser des LOKALANZEIGERS die Gelegenheit mit dem Weltmei-



■ Markus Pieper (m.) - amtierender Weltmeister im Heißluftballonfahren - schreibt von 15 bis 16 Uhr am Mühlenteich in Waldbröl Autogramme.

ster in die Luft zu steigen. Wer einfach eine Postkarte an den die Ballonfahrt am 3. Oktober -Startplatz Am Mühlenteich gewinnen möchte, schreibt

LOKALANZEIGER, Stichwort: Ballon, Hahnenstraße 51545 Waldbröl. Telefonnummer nicht vergessen. Einsendeschluss ist Freitag der 1. Oktober. Der Gewinner oder die Gewinnerin wird angerufen.

